



Schützenfest Hüttenbusch

Hüttenbusch (eb). Vier Tage Schützenfest in Hüttenbusch gehen mit einem neu gekrönten König zu Ende: Reiner Monsees setzte sich beim Wettschießen um die Krone gegen seine Konkurrenz durch und regiert ab sofort als neuer Schützenkönig in Hüttenbusch. An seiner Seite Königin Ilse

Schriever. Die weiteren Würden-träger sind: Vizekönig Reinhard Gieschen, Vizekönigin Anja Monsees, Jügendkönigin Lena Thomforde und Jugendvizekönig Janik Schade. Beim Königsvogelschießen, für Nichtschützen, hat Patrick Mallaise sich als Volkskönig gegen 11 Teilnehmer durchgesetzt.